



Erlichsee, Juni 2012

Nachdem ich bereits 2004 meinen Tauchschein (OWD) gemacht habe, seitdem allerdings nur wenige weitere Tauchgänge in Ägypten absolviert habe, bin ich über Beziehungen zu „Stuttgart-Taucht“ gekommen :-)

Neben der Ausbildung bietet „Stuttgart-Taucht“ während der Saison tolle Ausflüge an Seen in der näheren und weiteren Umgebung (Walchensee, Erlichsee, Streitköpfe, St. Leoner See). Eine super lockere Atmosphäre und eine hervorragende Betreuung gibt es obendrauf.

Mit der Unterstützung von Jürgen, Melanie, Reiner und Erwin fühle ich mich nun wieder top vorbereitet für weitere Tauchabenteuer.

Vielen Dank für eure Geduld! Auf weitere Ausflüge ...

Claudi